

# Explotan 2 bombas en Buenos Aires

(AFP e IPS)

**BUENOS AIRES, 9 de junio.**— Aparentemente por primera vez desde que comenzó la copa mundial de fútbol, dos atentados se registraron durante las últimas horas en barrios elegantes de Buenos Aires, ante el garaje de una filial de Renault Argentina y una agencia del Banco Interamericano de Desarrollo (BID).

Los dos atentados, que no provocaron víctimas, hasta el momento no fueron reivindicados por ningún movimiento clandestino.

La bomba que explotó frente a la puerta de la concesionaria, en el elegante barrio de Palermo, destruyó la cortina metálica y todos los vidrios de los edificios ubicados en las inmediaciones, pero no provocó ningún herido.

También un artefacto estalló en Lisboa, en la embajada de Argentina, sin causar víctimas ni desperfectos de gran consideración.

El atentado fue reivindicado por un "Grupo de Acción para el Comunismo".

EXCELSIOR



UNA BOMBA estalló ayer en el consulado de Argentina en Lisboa. Atentados similares ocurrieron en Buenos Aires en la empresa Renault y en el Banco de Desarrollo. Las acciones se las atribuyen grupos procomunistas pero funcionarios argentinos afirman que son terroristas de su país. (AP) (Inf. en la Pág. 3)

unomásuno

La voz de Firmenich en un partido

## Una victoria de Montoneros

"No por criminales dejan de ser impotentes los explotadores y represores gorilas. Nada ni nadie ha podido ni podrá dominar al heroico pueblo argentino. Desde el mismo día del golpe, la resistencia montonera ha estado en las calles".

El día 6 de junio, por el Canal 13 de Buenos Aires, interceptado en la ciudad de La Plata cuando se jugaba el partido Argentina-Francia, se escuchó en audio la voz del máximo dirigente de Montoneros, Mario Eduardo Firmenich.

"La Junta de Comandantes —se oyó en audio, mientras las imágenes del juego continuaban en pantalla— vive diciendo que ha restablecido el orden, que ha acabado con los privilegios de los sindicatos, que ha aniquilado a la subversión".

"Una vez más, —siguió— la mentira pretende ocultar la realidad del heroísmo popular argentino; la realidad de millones de trabajadores resistiendo, de decenas de transmisiones de Radio Liberación, de 600 operaciones del Ejército Montonero durante 1977, de millones de adherentes al Movimiento Peronista Montonero que avanzan inexorablemente en su organización y prestan su solidaridad concreta a toda la resistencia".

La operación de interceptar la transmisión televisiva fue ejecutada por el pelotón "17 de Octubre" de Montoneros, y el discurso se extendió cerca de una hora.

Indudablemente, dentro de la guerra publicitaria entablada en torno al mundial entre Montoneros y la dictadura militar argentina, este hecho constituyó la mayor victoria de esa organización de oposición al gobierno de Videla.

En la alocución Firmenich reconoció los golpes recibidos de las fuerzas represivas: "Por el contrario —dijo—, los denunciamos como el crimen masivo institucionalizado en el Estado".

Además, denunció los asesinatos de delegados obreros, el secuestro de los familiares de los desaparecidos, la represión en los barrios populares y el fusilamiento sistemático de los presos políticos.

"Pero —exclamó— esos hechos no alcanzan para dominar la conciencia y la dignidad de nuestra clase trabajadora ni para borrar nuestra experiencia de más de treinta años de movimiento peronista y ya diez años de experiencia montonera".

Dijo también Firmenich: "El mundial de fútbol es una inmejorable oportunidad para obligar definitivamente a Videla a otorgar la apertura política y sindical", reiterando la consigna de Montoneros sobre el evento deportivo: "Argentina campeón, Videla al paredón".

Y dirigiéndose expresamente a los militares, formuló la clave política de su discurso: "A estos comandantes en jefe les decimos: que pase el que sigue". A los que vengan después de éstos, les volveremos a plantear nuestro programa mínimo de ocho puntos para la pacificación y liberación nacional".

En la parte final de su lectura, Firmenich llama a la construcción de "un sólido frente de liberación nacional y social" y a la unidad del pueblo argentino contra la dictadura.